

Desabasto. La Conagua anunció que los cortes al suministro de agua en el Valle de México se amplían de 48 a 60 horas

Ampliarán 12 horas los cortes de agua en el DF

CONAGUA

- ▶ La reducción del suministro pasará de 48 a 60 horas los fines de semana
- ▶ Las autoridades prevén un ahorro de 3.2 millones de metros cúbicos al mes

[ANA CECILIA GARCÍA]

A partir del 10 de julio se ampliará de 48 a 60 horas la reducción del suministro de agua potable del Sistema Cutzamala, informó la Comisión Nacional del Agua (Conagua), a través del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM).

La ampliación de 12 horas en la reducción del suministro de agua potable del Cutzamala se aplicará a partir de las 10:00 horas de este viernes a las 22:00 horas del domingo.

Cón el incremento del número de horas en la reducción del abasto, se prevé un ahorro de 3.2 millones de metros cúbicos de agua al mes; las disminuciones representan 7 por ciento del agua que se consume en el Valle de México, por lo que al realizarse únicamente durante los fines de semana "será mínima la afectación a la población".

Por su parte, el director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Agui-

rre Díaz, dijo que el abastecimiento del líquido para el 2010 está en riesgo, ya que la temporada de lluvias ha estado por debajo del promedio, por lo que se van a mantener los recortes al suministro del servicio.

Indicó que si en los meses de agosto y septiembre no hay lluvias suficientes que nivelen las presas, se tomarán medidas adicionales, como ampliar los recortes, es decir, que podrían aplicarse también entre semana.

Sin embargo, garantizó que no hará falta el suministro de agua en la ciudad "si el nivel de las presas no se llega a recuperar totalmente, no es que vaya a haber una problemática de falta de suministro de la ciudad, sino que se tendrían que hacer restricciones de manera permanente, y ya no como se está haciendo ahorita, nada más los fines de semana. Se tendrían que tomar medidas en caso de que no se diera".

EN CONTRASTE. A pesar de que, según el titular del Sistema de Aguas, no ha llovido en abundancia, se registran encharcamientos en el Circuito Bicentenario; así, a dos semanas de haberse inaugurado, Ramón Aguirre reconoce algunos problemas de nivelación en el pavimento, aunque, dijo, es una situación menor.



Los caprichosos sufrirán más por cortes.

MARCO ROSALES

